



RECOMMIT - Formación de formadores

UCLan Chipre, 09/01-10/01/2024

El evento de formación de formadores organizado por Uclan Chipre para el proyecto RECOMMIT - woRksitE COMMUnlcaTion, resultó ser una experiencia enriquecedora para todos los participantes. El acto, celebrado del 9 al 10 de enero de 2024, reunió a formadores, expertos y participantes entusiastas durante dos días de sesiones interesantes.

Día 1: 9 de enero de 2024

El acto comenzó con una calurosa bienvenida y una introducción al curso y a la teoría del programa desarrollado a cargo de la Dra. Vasiliki Christodoulou, de UCLan Chipre. Se impartieron interesantes lecciones sobre valores cívicos e información personal, que sentaron las bases para una experiencia de aprendizaje inmersiva.

El Dr. Louis Nisiotis exploró enfoques innovadores del aprendizaje a través de la formación en Realidad Virtual (RV), añadiendo una dimensión dinámica e interactiva al acto. A continuación, los participantes tuvieron la oportunidad de adentrarse en la herramienta de RV, para navegar por el entorno virtual asociado al plan de estudios modular del proyecto bajo la dirección del Dr. Nisiotis.

Día 2: 10 de enero de 2024

La Dra. Carmen Hortensia Bora, de la Universidad de Oradea, compartió valiosos conocimientos sobre la capacidad de escucha eficaz, los límites interpersonales y la realización de peticiones en el ámbito laboral.

El Dr. Gabriel Roseanu, de la Universidad de Oradea, profundizó en los entresijos de la toma de decisiones sociales, ofreciendo a los participantes una comprensión exhaustiva de esta habilidad fundamental.

La Dra. Maria Petridou, profesora de Psicología Clínica en la Escuela Teológica de la Iglesia de Chipre, exploró las respuestas prosociales y la resolución de conflictos, abordando aspectos cruciales de la comunicación en el lugar de trabajo.



Co-funded by
the European Union



El acto concluyó con la intervención de la Dra. Maria Sikki, psicóloga clínica en la Escuela Teológica de la Iglesia de Chipre, que reforzó los valores cívicos, garantizando una experiencia de aprendizaje holística e impactante.

El éxito de la formación de formadores puede atribuirse a la dedicación de los facilitadores, la Dra. Vasiliki Christodoulou y el Dr. Louis Nisiotis. Un agradecimiento especial a la Dra. Olga Solomontos-Kountouri, profesora de Psicología del Desarrollo, por su inestimable apoyo en la realización del evento. Su compromiso, unido a la participación activa de los asistentes, creó un entorno propicio para el aprendizaje y el crecimiento.

Nuestro más sincero agradecimiento a todos los que contribuyeron a hacer de este evento un éxito rotundo. ¡Manténgase conectado para más actualizaciones sobre el viaje transformador del Proyecto RECOMMIT!

Acerca del Proyecto RECOMMIT:

El proyecto RECOMMIT es un proyecto Erasmus+ de 24 meses de duración (2022-1-CY01-KA220-ADU-000088959), que aborda la necesidad de apoyar el bienestar laboral de las personas internas en régimen de pre-libertad que se preparan para su reinserción en la comunidad utilizando tecnología de Realidad Virtual (RV). El proyecto se centra en su reintegración en la sociedad mediante la mejora de sus habilidades interpersonales en el lugar de trabajo.

📍 Para más detalles, visita <https://recommit-project.eu/>
o síguenos en redes sociales:

Facebook: <https://www.facebook.com/recommiteu>.

O contacta con Andròmines (www.andromines.net) –
andromines@andromines.net)